(1)

業

大阪市都島区野田町43

(0246 電話(351) 6446

### 望まれる体質の改 発 行 所 下羽根壮一郎 同窓会編集委員会 電話風3133~ 4 天

印刷所

発足当初と現在では、何らかの質的変化がみられない。 いわれるのか。以下、その考察を試みてみた。 在、このことが、本会に何をもたらしたか。さらに、何故、低調であると 十年を迎えた。その間は茨の道であり、生の苦しみの遠続であった。だが 昭和三十年三月、一期生卒業と同時に、発足した旭高校同窓会は、今年で マンモス化した現

# 全会員による運営を

題にのぼった。低調の原因の一つ 四十五%、最低十%平均三十%で 谷期幹事中より男女一名を委嘱す 摘され、理事・幹事の入替が行わ これまでの理事会の出席率は最高 れることに決定した。(同窓会会) として理事の出席率が悪いのが指 これまでの同窓会活動の低調が識 別第四章・第六条、理事は会長が か母校校長箸で聞かれた。席上、 考る。 岩月三十日、本年度理事会 )なお参考迄に付するなら、 存の新聞の形態をとらず、論説的 すべき時期と解する。そこで、既 なおこの記事に対する御批評、御 記事を一面に載せる愚を冒したい よって、今後の回窓会発展に参与 のか、その原因を究明することに において、本会は何故低調である り同窓会の本質論が提出されて 我々川窓会報編集部は、現時点 本会々員は、回窓会は全く低調

一活発な同窓会、或いは成功した同一幼嗚期より脱して独立自悲する勢 停縮の尺度が何であるかは難かし い問題であるが、木会は少くとも の事務用具を備える努力さえしな しっつけ、みずから騰信板その他 んど顧問によって行われた。即ち かった。さらに総会の運営もほど した。しかしならその好意に甘ん

幹事会の席上、青木理事(八期) さらに、六月十五日の理事会・

> 社会的風潮を考察することによっ の歩べ、さらに現在の高校教育の<br /> 窓会の一例であるとはいい難い。 て明らかにしたい。 その原因を、木会創立以来十年間 はどうして停縮しているのか。

物質的援助を母校に仰ぎつつ成長 月創立した本会はあらゆる経済的 た。いいかえると、昭和三十年三 のヒズミを包藤しつつマンモス化 する過程の中で矛盾を露呈してき 我々の同窓会は生誕以来、幾多 るとしか考えない。従って、大学 の一過程であり、パスポートであ うことに全エネルギーを集中して 例外でない。理科系・文科系のク 備校化は進められている。生徒も ラス分け、夏季講習等、菪友と予 いる。そして高校は大学に入る為 いかに一流大学に合格するかとい 高校三年間をいかに過ずかでなっ に対しては誇りと變著を感じるけ れども、高校に対しては義務的観 傾向が顕著にみられる。旭高校も 一流大学に入ることを目的とする

やる為に教える。その他はオフ・ 高校教育とは技術と考える人が多 かに生徒に巧みに教えるかという くなった。換言すれば、教師はい の私的接触の機会が少なくなった リミットする傾向がふえ、生徒と ように思える。 とに概心し、単に大学に入れて になった。 住吉高校から、阪井校長がご赴任

トの塑像に囲まれた旭高校のオア

親や教師の圧力に、無言に抵

か顧問に任せっきりになった結果 祭してきたこと下り容易に推絡さ 変加が極めて少ない。<br />
。<br />
と、しば 私有物の如き印象を他の先生方に れる。そのひとつは同窓会の運営 どいう。この原因はこれまで考 総会出席者は、" 母校教職員の された方)青木一英(校長)三六 住古高校教頭。 〕 | 元•四•| 元• | 二、里學 •四~三九•三、尾崎泰子(事務

とに奇しくも、

る現代の高校生の姿がある。

校 長 阪井 れた方)福山訓代(司耆)、阪井

現職員(三十九年三月以降着任さ

略歷大正三年六月生、昭和十四年 東京大学文学部卒、 旧城員(三十八年六月以降離任 西洋史母政 三男 [数字] 岡本 正雄 (校長) 多田誠 (英語) 若谷 **藤野浩一(雲習助手)坂木マチコ** 原道從〔音楽〕小川良平〔国語〕 (事務) 吉田太生 (事務) 川本美

三一代 (体育) 滕

〇、應邦呾三八・四~三九・三、 [集習助手] 三八・四~三八・一 (岩任順)

子(教務)桝井保子〔吳宵助手〕

旭窓会館を使おう 会員のつどいの場である、旭窓会

極言すれば、誤まった教育方針で【・三、松永美代子〔実習助手〕三「知識のふっさと手

益田瑞穂 (司費) 三元・四~三元

館の使用度はあ言り芳しくだい、

、大いに旧友と

風潮として先生方が卒業生にあま

親しみを感じないことである。

ということである。さら、社会的与え、反感が受けたのではないか

算の使用等、事務手続きの頻雑さ 化した現在、母校使用の手続、予 ト数名の幹部でコトにあたってさ くってお手上げの状態になった。 方では顧問に任せきり、会長以 ある一つの結論をえた。同窓会創 の翌因により我々の同窓会に必然 一意慢。卒業生が旭高校に対して誇 立以来の執行部並びに会員個々の と社会的風潮の分析を行った結果 ているのではないだろうか。 的に停止している。これらの要因 りも躁奮も持たない。この二つ 以上、旭高校同窓会の史的考察。な努力をしてきた 敬遠し|ても、おのずから限度があると思|する必要がある。

刷新する人的資源に欠いている。 営される同窓会をなしてはじめて かくて、今や本会は我々会員の手 新的な計画をたてたところで実行 会本質論を叫んだところで、又革 に為に、マンネリ化する同窓会を 間とのなれあいで動かされている で同窓会を連営しえず、役員と顧 うる道理はない。会員により運 うした状況のもとでいくら同窓 割を果す現象を派生する。 は、本会筥溝に対して決定的な役 会員個々の同窓会に対する無自

建設に努力すべきである。 を
け
視
的
に
み
つ
め
、
そ
れ
ぞ
れ
そ
の 事、幹事、会長は同窓会本来の姿 最近、教育の社会的風潮として 会員の、会員の為の、会員によ 会員がてんでばらばらであれば駄 気持に掌握されたところに同窓会 の顧問をしておられた先生が"学 なしているのである。 先年、 太会 より同窓会の一員になるという意 がある。役員がいかに頑張っても とにやっていきたい。 といわれ 且である。そういう点から在校中 指導性の欠除と全会員の主体性の

師がそういう教育方針をとるとし一の責任と義務を献身的にまっとう「第六回、旭窓会館 |たことがある。しかし、我々は数||長を頂点とし、我々会員各自がそ||を挙行 |勤を植えつけることを機会あるご||はあるが、本会を前向きの姿勢に||第五回、体育館竣工を祝い、アト 覚、無理解と理事・幹事の責任感 欠除が集中し、本会低調の中核を の消失である。会長以下幹部連の 校をいりよく官てていこうという 表わすとうりであ 滞せざるを得ない 均四十%である。 である。さらに、 いとしても、酸月

在校生に対するP・Rをなんらし するパンフレットを配布する等、 理事・幹事の指名、同窓会を説明 意に頼っているのが過去の、そし はほとんど顧問に委し、母校の好 う。また、同窓会役員がそのよう ていない。これらの事務的なこと て現在の実状である。 とも思えない。

次々に行われる、からという。遂 ことが一重要なことではあるが一 申を印で押したように面白くない ない人が多くいる。彼らばその理 たが、その後の総会には姿を見せ 部に一つ要望したい。

終りに、この紙面を借りて熟行

卒業した年度の総会には参加し

者は平均二 | 百名前後という狼しさ かにされている。 つの根本的な戒因上引生じた会員 の無目覚は総会参加者数より明ら 即ち、総会参加 る。幹事会は平 各期を代表する で述べてきた。一 の全てを知りうるから、ともいえ にいえば、総会には一度いけばそ よう。また、旭窓会報創刊号の座

像しただけでも胸が纏るではない

誰でも参加できる各種サークルを

我々は決っして悲観的にみるもの 第三回、六甲方面へハイキング、 会の本質的欠陥とそれから派生し ではない。革命的な改革は築めな は、現時点において、必然的に停一第二回、生駒山へハイキング、川 た二つの現象により旭高校同窓会 第一回総会、母校物理教室 正せると信じる。その為には、会一ラクションとしてフォークダンス このように同窓 をかけ徐々にで | 第四回、計画なし 、しかしながら ったらよい" 同窓会にでてき 節) 談会の項に、"総会では会計報告 とか事務的なことがありますがリ 上にて解散 型で流会 昭和二十年二月創立 十年の歩み

た。 問窓会会報発刊される。また。実 他、画期的な儀おしであった。 第七回、喜楽別館。多数の先生が 社会、大学等で〇×加会が続々結

成される。特に、関大旭会の発会

式が御堂会館で華々しく行われ 第九回、加窓会館でピヤーパーテ

語りあおう。会館の使用法を知らがあります。 

則として一週間前に使用願を提出 本館を使用することができる。 一、同窓会員は次の手続きをへて「万一破損した場合には運滞なくそ ない人の為に、使用心得を撤す。 二、本館の使用にあたっては、原「都合により午後九時までといたし していただきます。 加密会館使用心得 六事 食。 の昏屈けでて下きい。なお会合は 備、付器類等の取扱いに注意され 五、本館使用にあたっては、諸設 食堂を利用されるにあたって一者としての協力を借しみなくざさ

四、母校行事、会会等の都合によし七使、用終了後は会場を整備し、 り、日程を変更していただくこと「その旨屈けでて下さい。 に記入し、事務室に提出出して下「食堂で利用できる人は百名までで

教組を非難し、他方(本質論)で 摘すると、一方では (実際面) 日 次元にあるようだ。細かい「売糧 基本的な立場として、それ以前の

は、文部省と自教組との良き協力

夏の夕べの一時を、冷房車にのり、琵琶湖方

ところ 度理事会が 母校 校長 室で次 のとうりに決定され 面、雄琴センターで、旧友と恩師と語り合おう 昭和三十九年度総会は、去る五月三十日、本年 母校正門前 八月三十日 Œ 八時四十分

旭高校生の顧調なる成長や望むも

決してPTAを非難するものでは

は何を意味するのか。▼閑想子は 者という立場をとっている。これ

ない。同じ旭高の外鄭団体として

のとして、野上げたにすぎない

同総会も、他国の石となし、何ら

の形で旭高校の教育に参与すべき

ではないだろうか。

|旭高校同窓会を象徴するような会 各種のサークルを作ってはどうで したい。同窓会の付属機関として このような声は、次第に高まりつ のように、旭高校卒業生であれば あろうか。例えば、現在独立のサ つある。そこで我々編集部は提案 を求めている記事が載っている。 … " 等々、多くの人が 若々しい ークルとして存在するコールAO たら童心に返ってワァーと騒ぐ… ひいた記事が載っていた。 。その中で、1一、三洋意を なるものをなる機会をえた 先日、偶然旭三PTA会報

クレーションを重点にした会があっか。製行部の善処を選む。(編集)一生を台無しにする差別とアキラ 参加され、アトラクションその一つ。▼その是非はともかく、一方 そして、各朋対抗〇×大会など種 この年の前後、各種OB・OG会 一時にはきびしい指導の成果を見極 会長岡村氏の投稿が客せられてい 「大学人試改善」)とか(生徒の しかし、日教組は(ゴマカシの 究所」が実施するテストである。 等にも役立たせることを目的」と ので、進路の選択に役立つもので に必要な知的な能力を測定するも 「進学して高等教育を受けるため るものである。▼能研デストとは じっくりと個性のある子弟の思考 し考えてみたいと思う。(中略) 本質とPTAのあり方について少 る。転載すると、高等学校教育の では「PTAのあり方」と感し、 ら、明らかに、範研テストを推せ この記事を学句どうり解釈するな トをつぶそうとしている。とある あり「また大学人学試験制度の改 発足となり、爾来十七年その実績 課せられた最大の使命である。 んし、日教組の態度を非難してい して民間団体である一能力開発研 メのテスト)とかいってこのデス 見守る役目こそ、両親及び先生に めつつ育ちいく生徒の正しい姿を と行動に留意し、大らかな愛情と (中略) 昭和二十三年にPでみの ひとつは能研デストに関す

極にご発転になられた。かわって 恒例の教育移動により、岸和田高 年四月に著任された青木校長は、 第二代校長として、昭和三十六|五・五~三九・三 (アイウエオ

念しかもたないという現象を生じ

ているようである。他方、教師も

青木前校長

岸和田高へ

さい。

けの用紙(目的、人員、時間など) 二、使用顧は母校事務室の備え付

堅に連絡しておいて下さい。なお

る。▼非常に抽象的で具つ難解な

げつつ今日に至る。(後略)とあ

の教育を目標に教育への良き理解

は、文部省の教育方針と教員組合

の中にあり、常に中間と日本国民

文章であるが、俗にいう受験地獄

をさがしても見当らぬ。PTAは

や選学戦争などという文字はどこ

は、予めその費用、品自等を事務

どれなかったばかりでなく

るハーブのかもし出す音域も、

比叡の山より法輪寺に詣で龍

れぬば、こよひ

夜

衣にふんわりとかかっている

私の夫は去年の春に死に、

その時に返事をす、

優雅だった

ように一人でいる訳です。 は、ざいませんでしたの

単経を習っていたにすぎない。 目分で選んだ道でもなかったので となく、ひたずら遊び戯れの方面 にのは十五の秋だった。 同僚の間では うぞお入り下さい。

日はとつぶりと暮れてしまった。 そこに観念多く音に、かなけ で帰るうちに、 いるだけだった。しかたなく、別 知人を尋ねようと歩いているう 龍で、早く帰ろうとしたが、 女がいたので話しかけた。 長月二十のころ、寛領が法翰寺 人は三日前妻を連れて郷里に旅 なかった。 見つつ横になっていた。姿形は乳

名なピタゴラスの言葉である。

「万物は数である」。とは有

ゴラスの音楽でなければ、恐

ない正確な計量で光度による等

ろな現象をい

るかわりに、神秘のヴェールに

あった。ピタゴラスは彼の先輩

は今日、

発想法が芽生えていった時代で

哲学の名で叫んでいる原子論的

たちがやっていたようにいろい

ったであろう。たしか歴史の く人々の注意をひくことはな

シャ人であったし、あの美しい

・をもってい

行動が何かでこの象徴的とも れる句を読んんだとき、意

も美しい定理の一つである三

星空の諸人の恒星を、今日精密

よってにごっている夜空とちが

畳も美しい部屋だった。最初に目 されたものを食べ、酒なども飲み から遺言を開いて凡帳を立てて、 であった。若い神袴を着た女が高 見鎖が喜んで入ったのは言う 女はこういって立ち去ったかと 一山より法輪に詣で、日に暮れ どのようなお人なのでしょう 極めて安き」とです。 山と言った 言った。すると女主人が言うには からの深い因縁によるのだろうと とるようになったのだろうか。 電嶺は遺戸を開いて入ってい 思わず知ら

女主人と思われる! 一十ばかりの女 を率いとばかり、覗いてみると、 凡帳の手が邪魔になって、ぴった そう言い終って遺戸を閉じたが 南面の部に穴があるの

> の取納もない人と一緒になりたく 今人も少くはご 私を頼りにしようとしている。 常に女の声を求めていた。早く会 なくなり、経の尊い内容はとにか う思うと観鐘は矢も楣もたまら **電纜は眺方に屋敷を出て、山に** 「女の言葉は戯れでなく、真に は絶えず経を唱え、山に籠って写 今度は何を書き、何を送ってくる 比べると、格段の相違であった。 くのことであった。このうわざが いううわさが広がったのはまもな であろうが、まだ来糖な同僚には 摩僧であれば、彼の心を見抜いた

多く着た女が出迎えていた。 部屋に入ってきた。 のこと思って下ざるなら、一年の 着けていると、今度は女の方から を食べ、酒を飲み、少し心を落ち 顔をしようという志もなかった 一経は空にて浮ぶようになりま なっている寛質が選ばれたとして だともない。 だった。自分は心底身を入れて学 行塔があるので常だった。そして 寛巓にとって、これは非常な東荷 間をしたこともなければ経を読ん だなると、この地への天皇の

過大評価されている時、 る。だが、今更自分はだめだとも 難い。まったく身にあまり過 でもなったように考えてい

れるに至った特に後者の(アル ニクスの発達などによって現実 夢」と呼ばれ、その思想の具体 ト・コンビナトリア)なる精想 ーライブニッツ青春の 的世界観による機械論をもろく も崩壊にみちびいたのであるが しかしながら今世紀のはじめに ックス)である。その生みの親 をふまえて、魔欲と可能性にみ それと同時に、その廃墟の中か った。核エネルギーの解放とオ 感覚と意欲は、ビタゴラスの 展開で象徴される二十世紀の 「メーションと、 タゴラス学派はそのの大きな 学の各分野に、二十世紀的な統 か。その荒削りではあるが、 の故に、神秘と廉術に左右され なロマンをいっぱい内包して 強力な推進力をも与えた。そ は将来にわたってビタゴラス てはいたが、ピタゴラス的精 にゆることのない人間精神の と展盤を与えただけでなる 米知の

得なかった。寛徽はついに一言も

答えられず、

伴をしたことを、女が関 かに好んでくれることだ ろうと思 けば、い が行業の のか知ら 本年度の進学、就職状況は左記」近畿大(五)、大阪工業大(十七 躍進する旭

進学は好調

以前の気強に しかし口 ったので、このような貴 ったので、師僧に従った いる自分をさらに すら、直接に話し合うことも希だ れが初めてであった。 師僧が天皇に寛徽を紹 既績にとって天皇を見 師僧とで たのは、 かばら |学への進出が目立つが、浪人が大 |大 (六)、早稲田大 (三) 慶応大 に示す通りである。 進学は一流大

師僧の耳に入った時、この老い **る噌は、自分の祈祷のせいだとご** ないで、唯選がことに熟 ざいませんので、学問は何一つし 自ら好んで仏門に入ったのではご ののない家から、父親には 「この僧は名を寛積と この山に来たのでございます を入れて 連れられ 食べるも

った出かる前に、文を出しておい

が聞いた師僧ですら、自分が かれるのも常だった。 一人の若い僧 のでございます。すると が私が毎日、日課のあと で山に踊るようになったので咲ざ ら、口には経文を唱え、 り、この男のために祈祷 をかけずとも、唯仏に念 います。そうなれば同僚の僧もこ にするようになったので

のでございますから。

もちらほら見られる。 大和銀行(一)、安田信託銀行( 三十九年四月一日現在 格差が増加している。一方、就職 與証券 (1)、山一証券 (1)、 生命(三)、三罪生命(二)、日 命(二)、住友生命(六)、日本 大阪銀行(一)、三和銀行(一) におよび初任給二万円を越す会社 部分を占めており、現役と浪人の っている。求人数は六百六十二社 は若年労働者不足の経済界を反映 )、共和信用組合(一)、朝日生 して、百パーセントの就職率を誇 せた表情なのです。 すわね、亡くなった田木さんの顔 をうかべていた田本さんなので、 .....。 」などと言いますね。 それ (11)、その他私立大(含短大) (顔とは表情の印象) 至十七 

と表

情

慈悲は何んと有難いことではござ | 三井物産 (三) レナウン南事 (一 の筧額をパカにせず、目らの手本 [1]、東京通昭(一)、伊藤思( 一人の立派な僧を生る出せた 本人に何一つ言葉 発生団か 自ら進ん 五分ばか 仏の耳に す。仏の| I D 、木下産商 (I ) 江商 (1) を続けた ろが私 じるだけ 大阪尾証券(一)、蟬紡(五)、 )、帝国産業(11)、丸紅飯田( (11)、東洋紡(1)、嶼理(1 倉レ(一)、三髪レ(一)、東レ 一)三澤電気(一)、住友電工( 一)、松下電産 (三)、三菱電気 (二)松下鲍工(二)、旭化成(

ほどの自分の言葉を取消さざるえ 僧は、寛嶺が比較的簡単な瞬間に 見領に質問を浴びせた。 **天皇はころ仰せられた。** そら答えられないのを見て、さぎ 天皇の近臣たちは、矢つぎ早に がら、実に答え難い所 心害もなく いた。師 与ていた それは法 おるぞ。」 大(二)、東洋経済日報(一)、 製鋼(二)、武田寧品(二)、藤 |本ツーリスト(二)、大阪市役所 サントリー(一)、大阪ガス(1 ||1|)、大高応用化学(二)、共栄 (一)、大阪府庁(五)関西医科 内外衣料(一)、愛知時計電気( (一)、佐渡商金属工業(一)、 )、高麗黎工場(一)、辰己工業 一)、日本旅行会(一)、近畿日 沢蓼昂(一)、三玉甕昂(一)、 0 0 0

もちろん寛徹に答う

尾を巻いてすぎずごと山へ帰って ぬこの言葉は無敵味な響きに他な | 戸大 (二)、大阪市大 (九)、大 えていたが、もとより意味の解せ | 京都大(三)、大阪大(二)、神 いった。こともあろうに ぶつぶつと念仏を唱 負け犬のようにく尻 二日後だっ 大皇の面 とずに自 た、この著 都府立大 (一)、その他国公立大 関西学院大 (二十五) 、関西大 ( 阪府立大(五)、大阪外大(三) 大阪学芸大 (十一) 、和歌山 (大 進 四十)、同志社大(二十二)、立 (金婦大) (二十三) 一)、京都工芸繊維大 (一)、京

りなかった。

のは当然。私達もぶだんから、表 に努めましよう。

)、京道薬科大(III)、京都女子 ことがらにもよりますが、すぐお とがあるのに、顔にも出さない 手本にするのはどうでしょうか。 情のカスやゴミをとりのぞくよう などと感心される人があります。 るのですから。 し、もともと鈍感た場合だってあ 心が動いていないこともあります (表情を変えない人) 「あんなこ

思ったびになっやかな気分になる、触角をひっこめるでしよう。 は山木さんのデスマスクではなく いつもさっぱりと、潜閣な微笑。一ってもムダね」と、ズバリとやっ 生前の彼女がもっとも多く見一いっそ、大胆に出ましよう。 「思い出 てごらんなさい。向うはあわてて のデストにひっかからないうちに 反応をさぐろうとする。こうした 人には、うっかりできません。そ かをいってみて、相手の表情から Appeter Carteria Contact 「そんなに私の表情をこらんにな (他人の表情をうかがう人)

石 Œ 明

秋秋秋…… まるやかな季節の栄光とは ころころと木の葉が血のように 乙女が睚含は燃える追憶よ 全ての生命を一枚の天衣として確る 氷のように漂う木の葉 錆びついた橋梁の袂から あの光と嘆きの中で緑の宴が 風に萎えいでいる葉脈のときめき 懈けない影を投げて

炎のような愛 往、ロンド=輪舞曲 目に入って暗い土の香りの中に

消えていくロンド

二人が變していたのは 未来を築くしめやかた、髪の業が 髪の絆が存在の絆のであることを 永遠に燃え続ける愛の調べ 炎のような愛のめくらめき 奏でる不安に人間を解剖する 過去は意識の中にあり 幻の恋が真の恋であること 一人は対なしじまのように語らない 一人が愛しているのは

夢なのか現なのか 「去年マリエンバートで」を見て



とであろう。この後物理的世界 を始めとする多数の科学者の努 の現象はガリレオやニュートン

その靴を一にしたのであった。

モッグとイリユミネーションに

つあった時代であり、

今日自然

ッツなどの構想によって提唱さ

大な夢がデカルトやライブニ

的象を残している言葉の一つ

モデル化によって記号系とその

の生化学的反応の過程を適当な つまり大脳皮質にある神経細胞

然としていない。それにも拘

という事を発見した彼等の感動

、ほんとうのところ今でも

ている。そのときばかりでは

う事実は、およそ思いもよらな

えようとした一人であった。近

人間の思考過程を

な感数比をもって創られるとい

めるように思っ。考えてみれ

命館大 (二十八) 、甲南大 (九)

るという意見の人が多いようです

司会 どうも同窓会は低調であ 人が考えているようですが、 人数

の大小によって成功、

不成功だと

と思いす。

今後の同窓会活動の示唆にでもなればと思い、 会員の潜在的要望、不満を卒直に述べてもらい、 七月十九日座談会を行った。 青海副会長 (二期) 辻井 (四期) 森本、伊藤、 期) 寺田、青木(以上八期) 有元(九期) 左近 先生(顧問)司会(編集部) 塩崎、杉木、岩林 (以上六期) 岩本 (七 旭窓のよりよき発展を願い、 去

▽…四千人有余にふくれあがった旭高校同窓会は

かにあるべきか。

文字通り、

旭日昇天の勢い

# が

ないと思います。

の意義とか目的に知らさればなら

生きせんがそういう人が多くいる していません。僕の不勉強かもし

思います。そういう人に同窓会

々で見出すべきものと違うかな。

塩崎 策襲というものは個人々

岩本 その通りですが、しかし

**期近たしかに考え方も違いますが** 

にいままでの総会の説明をお願い 振り返りながら話し合っていきた 員の方々の不直な御意見なり御感 迎え、幼熊頻より小年期への順皮 の時が参りました。そこで一般会 と思います。先ず、青海副会長 司会 旭高板同窓会も十馬歩を「どうか、またその時どんな感じを たことと云えば、くる人はくる、 こない人はしないようで、毎年、 だけ参加致しました。その時感じ 合宿とぶつかりましたので夜の部 受けましたか、 そういう傾向が強いように思える 杉本 昨年点丁声夏の大会前の

行ない、以後、母校と校外で大体 変替にやっております。 一昨年、 われております。第一回は母校で **野科湖** 

本年戸総会はパスツアー、 作年と母校食堂で行われましたの 今回は外へでようということで

青海 今迄総会としては八回行 たしかにこない人をどうするかが らない。 が総会の運営委員になりました。 かを同窓会は考え、努力せねばな 青海 私の知っている範囲内で 青木 僕は宝年一度だけでした

だからこない人を如何に吸収する ると思う。だから、先生が少ない に少ないようです。我々は友達に 総会をみだ場合、先生の数が非常 ことで思い出したんだが、今迄の 失敗であると結論できぬのではな いたいという気持が少なからずあ あうという目的の他に恩師ともあ 杉本 参加人員が少ないという

司会 今迄の総会に参加したか「みてますと初めのうちは限られた」から生徒も少ないとある程度いえ「と思います。 一、二、三期の人の顔ぶれを

とじゃあないのですか。 の参加者をみてもあまり活発でな いということは考えねばならぬこ 個人にまかせるといっても、総会 塩崎 しかし数が少ないとって うことですが、大体士一、三人多 それから先生の参加が少ないとい 多くの人にきてもらうかを考えて い時で二十人以上もきて下ざるこ いようです。そこで皆様にもどし りを待っているのですがどうもな おります。ですから、 そういうことを度外視していかに いつも同じであるというのが問題 とし意見をだすようお願いします 人から生の声なり、色んな方法な 伊藤その十一十二人の先生が 一般会員の

でもっと多くの先生にきて欲しい

が、それではクラス会の方ではど|は一概にいわれるのではないだろ|もつということ、例えば年に一回|受験に対する思い出というような 功の条件だろうね。隣自身バスケーそういうことによって総会に張露しる。そういう思い出があれば、自 大野 やはり幹事の人にとって なことで自分も同窓会の一員であ るという意識が自然にわいてくる する。このような気識があれば成 同窓会報が舞い込む、というよう 伊藤結局、共通の仲間意識を |然とみんな同窓会に参加するので 一或いは木の架の匂いのするような 教育をする教育をする必要があ ものばかりでなく暖かい土の匂い も限界があるのではないか。単に はなかろうか。 ら、幹事連中がいくら努力をして ということに腐心する必要がある はいかに多くの人に参加させるか 総会はどうすべきであるかという 答えはでてこない。 とずいうことは大事なことだと思 いますけれども、それだけでは同 思う。また、同窓会の会則にあ 若林 多分、及ばないと思う。 青木 確かに土の匂いを感じさ

が高核三程間をいかにすごしたか 伊藤しかし、それは個々の人 著林 だから、静事の人が頑張 振は学校に責任があるというこで 育の姿勢を正すというようなこと 塩崎君の意見は、同窓会の不

昭和39年8月20日

きた意味をもっていると思う。 れるいうことは同窓会にとって大

た時には、多くの人が参加してる。学校には魅力を感じない。その結

すいさんといった面白いことをし

う。僕の場合は、はっきりいって

回こられることもあって盛況です

岩本 僕とこは担任の先生が毎

**せういう意味で先稈杉本さんいっ** 

おられたように恩師の方がこら

会の内容によって違うんですよ。 つまり、ハイキングとかはんごう

考えるのも良いけれど、もっと旭 高校について考えねばならぬと思

という問題でしょう。

若林 同窓会の魅力そのものを

それで統計をとってみたところ、

会は存在していません。

クラス会は分裂状態になってしま

だから現在、

というように完全に別れてしまい

日本史は日本史、世界史は世界史 スが時々別れるので、その結果、

「年々参加者が少くなっています。」功するのではなかろうか。

がみも原因

を

ット部〇B会の幹事をしているが

は、上方多くの人がくることが成

情があって日本史と世界史でクラ

青木 僕のクラスは完全に失敗

(3)

功の基準が人数によって決まると まり感心できないね。それから成

含な単純なことでくるのではあ 塩崎 先年の顔がみたいという

ようです。

同窓会の幹部の人をはじめるくの

一もっと探い意味が同窓会にはある一振につながっていると思う。

だかっとですね。

がなかったらだめだろう。

っておられる件に関して、

一寸お

杉本もっと、

対して働一で、

一つの部屋をもって、常駐の「いう点を、改めてほしい。

伊藤 同窓会も、ここらあたり

関が、はっきりしていない。こう

本日は、どうもありがとうござい

一同異議なし。

して多くの人にきてもらっよりも

力がないということが、同窓会不 気がしない。それで、旭高校の蛛 **男、同窓会というものに出席する** 

いと思います。

伊藤 酔帯の力が及ばないとい

塩崎だけど単に面白いことを

ったからとか人数が何人集まった ということは本概的な問題ではな きたと思うんです。 一期から十期近半通して考えるべ 青木 奇抜なことだけでなしに

の一、三年ではおまりこなかった へが、総会には始めてだという人 司会。過去の総会の際、幹事さ くると思います。 生の疑利が非常に悪いですね。 いうことはある種の期待を持って 伊藤たしかに同窓会にくると さらに平素母校へよってお先

十期を迎え、ある種の断層がある で考えねばならぬことは同窓会も 顔は知っているが他の期の人とは ことです。自分の前後の期の人の 師に会えるということです。ここ 会えるということ。もう一つは恩 一つは同窓生と あないかな。 ない。このことが大きな原因じゃ けた団象によって違うと思うわ。 著林 母校に対して魅力を感じ

青木それでは、母校の向上発

青木 高校の予備校化・差別教

す。又同窓会というものの性質が かということがわ からないんで

まるでわからないのであまり参加

んとの連絡状況はどうでしょうか

岩本 僕は全然幹事さんとは何

校をでたという仲間意識を同窓会 除くようにすべきだと思う。 がもたすように進めて断層を取り 全く初顔である。そこで同じ旭高 はどんなことだろう。 **若林** さらに同胞に対する魅力

おいて、我々は総会の魅力を作る よう努力すべきだと思う。

あるかぎり、

だから、直剣に討議する場が、総 あると思う。例えば、会長や役員 の改選の際にお祭り騒ぎをやって いるとだらだらとなり勝ちである 専門部会の設置を 青木 総会で決めることは沢山

形式でよいではないか。 特別の問題がなければカーニバル て魏睦を図る。 カーニベル形式によっ

若林 だけど、結局個人の自覚 に尽していると思う。

ことが大切だと思う。 て考えるよりも、先ず、参加する だから、その前に意義をとりだし めて、その意義が表われると思う 寺田 私に同窓会に行ってはじ 森本やっぱり、学校時代に受 その総会のあとで、ア

伊藤先生との精神的なつなが 塩崎 学校の魅力って具体的に

しむことなんですが、一期から十 青海いつも、総会を行う際苦 密生がいくらいんでも、どうにも ならない。それは先生にまかして ら、俺は大学に通るという考え。 あるように思える。 旭高校では同胞を敵という観念が 伊藤 学校に対する魅力は、同 塩崎 例えば、あいつが死んだ (爆笑)

替えなけれならないと思う。母校 欲しい。高校の生徒総会とは遊 営していくか、幹事の人は考えて うんだから、お祭りにすればよ 青木 それをやるのなら規約を

みつけたらよい。 されない。 大野お祭り騒ぎの中に意義を

うことと「母校の向上発展を図る 例えば、子備校化する旭高校の教 る「会員相互の親睦を図る」とい 」という方向に進めるべきである 同窓会として から一つの専門部会でやらなけれ 題があるんだったら、あれだけ多 会にあるべきだ。 くの人が樂まった所では出来ない し合わなければならないような問

ことによって一部でも母校の発展

青海 青木岩やその他の

答えしたい。

思うんですよ。例えば、 々とやかましていわれ 歌らく、一、二期の頃は、進学を一ある。本質的なものは、何である 教育方針が変っていると思います らならぬと思います。 青木一、二期のころと今では なかったと|かを頭に入れておいて、総会をと|めるんですよ。全てを。 一年から | うすべきか、我々のできるのは、 時代三年間に、解決すべきもので一か。 生まれてくるものだく思う。

若林 これらの問題は、学校

題があるんです。

青木 総会で、話しあって、決一のかしら。

バスケット部〇Bの大野さん。 ・OG会で活躍しており 大野同窓会に対し

の向上、発展を図るという規約が お祭り騒ぎではずま

伊藤・我々卒業生がみんなで話

どうでしょうか。 ラブ活動の実体というものを知っ てほしい。例えば、「駐 れているんですが、精神的な面は

席上、何らかのことを、決めるこ|ると、先生が考えれば、それで良 を行っています。さらに、総会の|れば、旭高校の教育が、発展であ|いて、特出すべきです。 ンとしてカーニバルのようなもの とは困難なことです いのです。 トカクショーのかという声があがると思う。

展を図るという、規約 た以上は、恩返しをしたければな 意味でつけたのですか。 上は母校を大切にしなければなら 青海 それは、同窓 からです。我々が恩恵を受け 生である以 ほどういう | 育が、 行なわれている現状では、

て望めない。

伊藤そんなことはない。親睦

る。先生と生徒の間に、親睦なん

|生徒は、学校に魅力を感じなくな||ば、決めやすい。

講習をしてみたりね、このように どういう範囲であるか、といった

杉本いかに、今後の総会を運

れる人が

は、コールAOの役員・幹部の實 知っている人は非常に少い。これ コールAOが活躍していることを うに考えているんですか。 のところ、別にありません。 任でもあるんですが、同窓会自身 をしていますが、同窓会員の中で

は話が進展しないのではないか。 も断られたりするんです。それしいことだと思います。 な手続きがあったり、申し込んで 設を改喜するように、、同窓会も 同窓会の力を貸しては です。ところが、、腐った程の上に 校の音楽室を使用するのに、複雑 は、練習会場のことなんです。学 あたって我々が当面して 若林 要するに、同窓会が、ク 緒に我々と働きかけて下さい。 杉本 野球部は合省-練習会場を一つ確保するのに

1,

窓会に対する要望はありませんか | 伸びでいくんじやないでしようか | とは、できない状態です。 多くいらっしやるようですが、同 |雑草ではなくで、ひよわた草が、 |が、今の所財政的に徴味させるこ |るのも、いいのではないか。 司会ここには、クラブのOB」きかけてほしい。クラブ活動に対一人を、おいていいんではないか。 岩本 私は、コールAOの幹事 おられるらしいですね。こういう 対して、 同窓会が、 どんな活動 cは、いま|すね。何だか、クラブに入ると成|三年の三学期に選出するのです せん。同窓会として、現役のクラ して、具体的には考えてはおりましておきます。 ことに対して、同僚会は、どのよしをしているのか。パンフレットな 観がさかるとおっしやっろ先生が して融通性がなさすぎる。だから 大野クラブに入る人が少いで 青海現役の、クラブ活動に対 と、配布してもいいではないか。 が、同窓会自身、現役か。生徒に 青木理事・幹事は、在校中の一のつながりを、強めるために、各 青海 反省事項として、とりお | いうことですが、自分は学校から 司会 同窓会活動全体について 青海 同窓会館は、あるんです ₹.

たてよこのつながりの確立

杉本 運動部のコーチャー制な

いる問題 | 援 するかということは、むずかし何かありましたら。

ゴザを敷いて寝ているんです。 厳 ためには、先程から、皆さんがお 司会 物質的な不満を、述べら | 発展にもつながると思います。 しているん|らは、同窓会の枝と、考えられま|持った同窓会。といった点では、 の応援な一にもっていくのが、いいんではな んです。それで、同窓会は、ころ ってみると、学校の理解だと思う っしやっていることに、焦点を絞 すね。そしてこの枝を発展させる「今回のバスツアーという企画は、 文化活動をやっていますね。これ いう理解を、学校側に求めるよう「活動に対する理解は、足りないと いか。このことが、母校の向上・ 塩崎 OB・OG会が、運動・ 思っ。 | まりが悪くなる。 やはり、 魅力を | 強めて欲しいですね。 いいと思います。 Oからは。 司会野球部の方は。 司会 OB会として、コールA 杉本 我々の災望を、同窓会に

剝によって | るのに、 同窓会が何もせずにいた | 思っ。 及学校教育に対する問題も | ベルばかりやっていては、 進歩が ら、一体、同窓会は何の為にある。色々あると思つ。 塩崎 しかし、進学率が高くな のではなくて、理事・幹事会にお いうことは、具体的な形としては 青木この問題は、総会に計る 森本やっぱり、向上・発展と

|は、互いに談笑しあっている時に|んな幹事に同窓会を奏すことに問 のは、どうかと思う。だから、そ ても、まとまらないから、代議員は果が、出るんだと思います。 を選んで、全部一任する形にすれ のに、その幹事にまかせるという のだから、総会で、ワイワイやっ 若林 では、どうすれば良いの 青木 幹事の出席も悪いという 若林 同窓会員が、増えてきた 北野高校・天王寺高校などの、同 かであって、それを、我々同窓会 |気持が、 | 致した所で、 そういう でしょうか。だから、貴が集り、 窓会が、低調だということになる のが大きいですね。 で、どれだけ是正するか、という 復活の兆がみえているのは、明ら 早急に結果が現れないんではない うしたからといって、その結果、 森本 そしたらね、優秀校がそ 青木現在の教育は、軍国主義

予備校化の体制は進められてい | ことを考える方が、成果があると | 青木 だからといって、カーニ | なんです。 、総会に持出すのはどうかな。 伊藤 しかし、そういう議題を | 核の同窓会も、母校の教育のひず 同窓会・総会で、それらお発表す 期毎の会合を、持ってはどうだろ みを、是正する方向に、進むべき 司会各種の、団体を通じて、 伊藤同期生同志、つまり、横 青木 その通りです。 どこの学

会員にPRしてほしい。 さし | プに対して、 どういうふうに、 支 | 色々の分野から、 同窓会に対して 問が早すぎていつも困るんです。 の為、一言づつお願いします。 遠く離れているので、はじまる時 いことだと思います。 いう会合をいろいろと持つのは良 司会最後に今後の同窓会発展 岩本よりよくする為に、こう 有元 同窓会の集まりが悪いと

にしても、かた苦しくなると、集一つながり、それた緩のつながりを 辻井同窓会にしても、クラス会 れば良い。 さらに同窓の人の横の とを同窓会がバックアップしてや 伊藤この座談会でも、世代の

持ち込みたいと思っても、連絡機 岩本 学校の、同窓会サークル 送こむ必要があると思う。 役員を放選し、徐々に若い人にバ 会への関心をあらためた次第です 会を盛り上げていこうという方が 考え方の違いといったものがでて きたのじゃあないかと思うのです く思っております。私自身、同窓 いらっしゃることを、大変うれ トンを引きついでもらって新風を 司会おいそがしいところを、 森本今迄、低調であった同窓

かけつけて定時到着がやっととい

%だ。<br />
遠方の者などは一番<br />
電空で

掃及び建築物などの附随作業を行

早々、中年位の方でカケオチとい

ってエピソードがあります。

なう。民間に比べこく軽作業であ

の失薬対策事業現場への紹介であ

通勤、食事の時間を含めての受付

店では、仮にしても主人の方が器

惣菜など作ったこともありません

ありません。今だがって自分でお すので、独身時代と何ら変わりは

る日ある時、突然大地震が

く舗道を照りつける。

高速道路や

球に接すると、私の頭上を越えた

去った。夏が来て、母校を訪れ野

試合のレフトは私が守っていたの

あれからもう四年が過ぎ

√・・・・・・・という文字を見た。その

ボールのことを思い出す。以来私

には、大学でも別な様々な事件が

用ですし、恥ずかしい位です。き

っと笑われるでしょうね。店をも

がほとんど八時から始まるために

安に比べても二時間半も早くから

労働出張所、すなわち日展労働者

手伝、掃陸など技術を必要としな

いものばかり、紹介を受けた会社

場所を紹介致しましょう。 こにそれらの一つ、職安の労働

のみを対象とした公共の職業斡旋

すが、社会に踏み出てそれで携わ

る無気力さに疑問を感じたもので

当時は、日雇労務者の仕事に対す

コマだったのです。

たのも、府営失対旭高模現場の一

どの作業に日雇労務者が受けられ

我が母校在学中運動場カサ上ゲな

る。したがって賃金も低い。

りだ。前の路上では、労務者めあ く否着屋、ガスライターや中古革 食堂、下着からオーバーまでさば の商人達、めしと味曾汗の最約

総でにおいてスケールの大きなの のでがったがえしている。中でも 多あつかう何んでも屋、 そういう ると忙がしかった紹介業務も終りす。人々が会社へ急ぐ八時頃にな 近くで朝食をとるこそして日常勤 ところが多分にあるように思えま は、政治、社会の貧困に帰着する る人間像を直に経験してきた私に ること数年、釜が崎の底辺に生き

かつて、新聞紙上を騒がした。狢にはいるのです。

(1)期生)

として使っていました家を「この それから日本舞踊の師匠を半年は でもしてみないか」と話が出まし どしていましたが、父がガレージ の夏をむかえている私です。色々 | 第数しまして、早や四年目 やはり結婚しました事でし 話はさかのぼるようですが 建築屋さんと相談しながら装飾し たので、関係のないことでもあり 考えてみましたが、結局私の芸名 ばり不便な所が、三あったりしま たのですが、現在使っていてやっ その間が最も楽も楽しい時期で、 た工事は約一ヶ月程かかりました 一度はやってみたいと思っていま ませんでしたし、ころいう商売も したので、二つ返事に引受けまし 完成関近になって居号を白々 たちもたぶんでうだったろうと思 て感じられませんでした。他の人 の中にいるとどうしても実感とし

度も聞きました。しかし自分がそ べて弱いと言っておられるのを何 に対して君たちの学年は例年に比

> 予備校ですが、僕の通っていると はめになってしまいました。 その

間百分の授業です。旭高校に通っ ていた時は家が学校の近くでした

の『花柳いさ延』の『のぶ』だけ

「高等学校卒業の学力をつけるため「十分、このごろは電車の中が中変」

います。だからての結果として、

のでゆっくり出来ましたが、今は

朝早く起き満員電車にゆられて四

三年生の時自分は理科がだめな一済を動かしうる社会人になってみ

ō,

マッチ一道を一つでも希望の持てる楽しい「いものです。お互いにのびのびと「ます。

(四期生)

3

経験でもあればいいのですが、喫 ので、旭署から度々電話があり、 立屋(おどし半分で)に私の店を一々努力致しております。 連絡場所同様に使われていました まだ腹まれておりませんが、これ すが、私も全く同感です。 主人は口ぐせの様に申しておりま だけは、夫からの授かりものだと

一釜が畸事件の地、その一角に位置 多い一種の商店街を形成している 間ではあるが、早朝から人通りの があるため、職安登録者、登録外 する西成職安である隣接してどや 一日だけの求人紹介が始まる。そ が全部用意してくれますし、店に よく言われます。朝食は石橋の母 母に「お前は幸わせ者だ」なんて 式で挙げました。主人の家が阪急 ですが、とてもいい両親で、里の 沿線の石橋にありますので、通勤 私の両親の希望もって、純日本経 しております。主人の両親と一緒 航海中には、励もありますが、う まく乗りきることが出来るよう常 喜しびは僧に想しみも僧になりま した。第一の船出したりましたが

りを持って手を握りましょう。

の私と、そして皆さん、自信と誇

最後に旭高卒業生の一員として

関新聞、牛乳配進、中央市場など

間の人々が限りよう気めやらぬ

早 朝からの職業である変通機

つちからそれぞれの仕事が始まっ

が、士一分に知られていない職

う事件がありました。それから取しれる。ギラギラ輝く太陽が容赦な一思い出がある。 が来て多くの人に不幸を背負わせ |起る。 そして又、 ある日突然大水 三六五日を問期に、春夏秋冬の季 て、秋のそよ風が待ち遠しく思わ 節は約束を忘れずにやってくる。 たりする自然……しかし、一年 今年もいつの間にか真夏に入っ じきとばしながら、ガンガン労働 痛々しくさえ思える。そしてヘル メットをかぶった労務者が汗をは 年、私の脳裡をコツコツ刺激する ビル建設の赤いむき出しの鉄骨が そんな夏の訪れと共に、毎年毎 赤い糸の縫い目の

> ねかえされてはしながらも、除々 あった。何度か壁にぶっつかりは

小さな進歩を積んでいるつもり

監督さんと当時主将だったW君が だ。逆境に立った時には、当時の

良き忠告者となってくれる。忠告

姿を思い出せく」と、そしてその とグラブを出してポールに向った 立ち上って、もう一本、もう一本 言葉が充分すぎる程に私の中に、 くれるだけなのだ。「ヨロヨロと

だのに逆の立場で同じように、少

ちがう所があります。彼らに敢け たちは高校の時に練られたんでし ようか、考え方等が僕とちよっと ら来ている人がいますが、その人 クラスには、大阪市内の有名校か クラスに入っております。現在の と思っておいます。その目的を達 成せんがために予備校の文私系の けで、あまい夢を見ていたことを

ですね。真黒になりましたか。 伝統のなさというハンディを常に問題

に求めているからという理由だ

あんなにのん気に遊べたものだな だから今、三年間の高校生活をふ くださいと予備校へ入ったのだか に郵送されるというぐあいです。 ながらあと我感してしまいます。 ありかえってみますと、よくもま 私は、浪人して金を払って教えて り上げられ、遅刻欠席の数は家庭 に遅れたものは、身分証明書を取 らい毎朝です。学校の規則は高校 むし暑くて慣れない私にとってつ やり方でいいんだろうかというよ ます。将来ただのサラリーマンで だちが非常にいい薬となってくれ ります。そんな時、高校時代の友 ないようにと毎日けんめいになっ

|私|| は先生方が、僕たちの学年||に予備校に通わなければならない

郎

れかかった藤井寺球場で布施工に ただ一つの目的であった。第一戦 に渋め面でにらまれるかも知れな 名を連らねていた。ケーベルタン 校在学当時、私は野球部の末席に 六対二のスコアで無念の涙をのん ただ場所を変えて、同じことをマーボールの思い出だ。今年も、元気 我々は立ち止ってはいけないし、 ぐらくり返えずだけなのかも知し な純な 後輩川球を追う姿に 接し も黒い壁や、白い壁が迫 目の前に、今日も明日も又 立ち止まれない事も知っている。一かけたボールの思い出を新たにぬ れない。たとえそうであっ 敢然として、その壁を突き破一今日この頃なのだ。(六朔生) **人間社会の変転は、** ても ってく一う秋の虫の音を静かに待っている

ないレフトのまずいブレーもあっ だ。翌日の新聞で〃記録に表われ

よさそうに走る車とS字型にまが ピルの窓から阪神高速道路 **定居橋のビル街に位置している。** 緑の鮮やかだったいち 影水 を気持 ピルも よう並一ビルでさっそうと胸をはり皆と楽 く働いている自分の姿を規僚して一

離れた空の下で韓国の学生がデールが来春には完成する。中之島新一だけ利用しょうとする訓練だ。い HANTつまりまるえむ) の江商 | ムードと少々変わった職業に引き | 機会になった。自分が持っていた だった所から(OMI・MERC 単に入社した。お化粧品。という 言える事だが) いざ自分の働らく |すのよ」と説明するもと近江商人 | はっきりとした目的もなしに資生 | て美しく見せえるか。 (今もって を倒存知の方は年配の人達に多一つけられたのかも知れない。初め一あのファイトを希望と意気込みは どこへお勤めですか」と問われる 口する。この古いビルもあとしば「員としての養成をうけた。御存知 | 事を理由に「営業のために……」 うです。 (九朔生) 十三階地下五階のデラック 度に「揚子江の江って晋くか 「エショウ」と言われるの 疑例のゴウと思っていたわ い。若い人達から「江南の スなどをもととした手の器用さをできる とか ゴウは 江商で 緊張のせいもあり、全く自分の姿」志は後の問題だ。何よりもまず売 に盲目であった。一定期間、販売 ることだけ。自分が化粧をしない り除ったりしなければいけないよ はめずらしさとファイトに対する 社会人として一年半になる。かにして、より多くの材料を使っ ?会社としては、働らく本人の意 ためて決心しました。 又、レート

進歩するよう努力していくよう新

後退することのないよう、反省し 生堂時代の自分をいい経験とし、 そして常に今の自分をみつめ、資 のを両立させていくつもりです。

稽古事に、レジャーにあらゆるも すかぎりファイトを出し、仕事に きそうもない。が、私も体力の許 **々雑多山ほどあるが、なかなかで** 

の計算で、ドルやマルクを掛けた

のに世間では理科系出の人間を大一たいというでっかい夢を持 ます。そして常にその嘱 をししゆくつもりでおります。「干期生」 っておでも満たすために努力して生きう 

てやっておりますが、時々こんな」かと先生方の教えにそむき運動に | 任において自己の仕事にまい進し |もそれぞれ異った職に学菜に満ち||所内でも他の諸氏に負けない実績||る武器だと考えています。気ばか||いくことを願いつつ、小生も机を |に過ごしております。学生時代何|う若及しい者の集りで、自己の費|までの考えも、人生における偉大 たりた生活をされている事でしょ|も出来、これからも自己の選んだ|りあせっているのは本当に味気な|はなれて暑い大阪の町を歩いてき に役立てています。同窓の皆さん【生も自由作放なセールスをやり、 現在の職場にてその当時の と仕事も軌道にのり日を明朗快活 | 小生の所場は、平均二十五才とい 生も学をはなれて早や二年、やっ |道に御精励のことと思います。小||社に所属し、母校のためにも大い||えることなく過ごしております。 ばかり精を出しておりまし 日増しにつのる暑気の中、 御同窓の諸君、お元 に大い スポーやりがいのあるものと思います。 た。が ていけるもっともやりやすく、又一ってきました。ガムシャラに進む 各自の | 非常に変った旅行斡旋災会の一会 ですか した色々と修学旅行の斡旋をする 一二の丸 喜代信 先生方の御指導をふりかえり、小すが、いつも変らぬ闘志を秘めた に張りきっている次第です。

次の日。ぐい直し、やがて聞えてくるだろ |る武器は、私にとっては夏の日の|いる。 それと同時に自分の成長|とお説教。余り深く鑑賞しすぎる 一芝生の香りを吸って、やくくすみ た。母校のグラウンドの土の臭い 0 した幼影をも夢にえがいています

## おねがい

めて自分のすがたを見ることがで

きたようだ。これじやく今までう

わべだけのかんいき。ここではじ

と魅力がなくなる。それに加えて

人と人との変際、見えと嫉妬のう

0 なさんの投稿を期待します。 ます。紙面を充実させる為にみしけた学問があまりにも無関係すぎ 批判、会員の近況、なんでも歓一り途中入社試験がありバス。現在 毎回、原稿不足に悩んでおり 同窓会への要望、旭窓会製の

るようだ、周囲の環境も私の性格

にマッチしないし結局、無理おし

に辞表を出した。運良く、伊藤忠

○ 会報は落人ばかりでやってお となの連続、出社すれば、電話は は輸出課の一員である。毎日ラッ 校内同窓会までお知らせ下さ ります経験者の御参画をお待ち しています。 住所変更の際は、是非、母 |ネルギー一ばいの中で一ビジネス 余りの活動的な姿に大喜しび。エ ひっきりなし。この種の職業はい

つもご多忙と耳にしていたものの

らの電話や来社の折には何の変想 をえまい。困るのは、バイヤー の虫である。その中で残災もやむ

もできず情けない。したい事は種

す。職場では学生時代とおおいに 異なり、むずかしく感ぜられるの は「ヒューマンリィレーション」

という大きな壁ではないでしょう 他人もすべからく信なり」をモッ きたものにとって、職場における|罹後難間の仕事の相談、人生のあ か。我々のように自由に生活して きりしないことが多いようです。 けれども小生は「己れが信なれば」を離れて非常に残念に思うのは、 不合理が入りまじり、なにかすっ 人間関係の複雑さは理解出来ない トーにわずらわしい問題も深く考 のつながりがとりにくいので、先 数の同窓諸氏が出席し、ゆかいに 雑談したいものです。小生が学窓 絡は取りやすくても、縦(同窓) わしていますが、横(同期)の連 り方等々を語り合える機会に、多 年に一度位同期の諸君と顔をあ

|態度こそ、人生を育意識にすごせ |あらゆる方面でフルに利用されて 闘志にも捨てがたいものがありま なものとは「平凡」にあるとかわ なものに勝負してみようという今 人間生まれたからには名を残す様 はいろいろのきひしい制約を履行 勢力を惜しんでいません。 を誇りにしない人が見受けられる し、少しづつでもよくしていこう ことです。新設当時入学の小生達 同窓の諸署に旭高山身であること 「同窓の諸君の偉大なる平凡」が も同様に旭高発展に寄与していく と、意欲に燃えていました。 卒業後